

Herrn Bürgermeister
Jürgen Seitz
und die Damen und Herren
des Gemeinderates

Sylvia Hein
Fraktionsvorsitzende
Lerchenrain 1
63796 Kahl am Main

E-Mail: s.hein@gruene-kahl.de oder
www.Gruene-Kahl.de
facebook: Grüne Kahl Am Main

Kahl am Main, den 01. Nov. 2018

Kaldaha-Schule

Hier: Um- bzw. Anbau der Schule bzw. einer Mensa und Räume für die Musikschule und einer Betreuung am Nachmittag; Vermögenshaushalt-Ansatz 2.2150.9451

***Wir verstehen / beantragen die Bereitstellung des Ansatzes von 60.000,-€ für die Planung einer
Betreuung in den Nachmittagsstunden, sowie für Räume einer Mensa und der Musikschule.
Weitere Beratungen finden dazu zeitnah im Bau- und Umweltausschuß statt.***

Begründung:

Wie wir im Bereich der Kinderbetreuung im Vorschulalter erleben, gibt es in Kahl am Main eine wachsende Zahl an Kindern. Das ist schön so! Viele Eltern dieser Kinder sind berufstätig und somit auch nach der Kindergrüppe, dem Kindergarten auf eine Betreuung im Grundschulalter und darüber hinaus angewiesen. Das Land Bayern muss sich hier in den nächsten Monaten bewegen um den Anschluss der Kinderbetreuung gegenüber anderen Bundesländern nicht zu verlieren. Denn klar ist, dass auch bei Standortsuche von (großen) Unternehmen die Infrastruktur im Bereich Wohnen und Lernen (Kiga, Schule) eine Rolle spielt. Nicht nur wir GRÜNE sind uns einig darüber, dass wir heute bereits die Planungen für eine moderne Schule von morgen gestalten müssen. Die baulichen Maßnahmen die wir als Kostenträger der Grundschule haben, liegen also planerisch in unseren Händen. Ob die Betreuung der Kinder am Ende bei einer Mittagsbetreuung, einer offenen oder gebundenen Ganztagschule oder einem Hort liegt, wird sich in den nächsten Jahren zeigen und ist auch im pädagogischem Sinne zu entscheiden. Die bayerische Staatsregierung hat sich aus dem Thema offene Ganztagschule zurückgezogen, vielleicht auch mit dem Hintergrund, dass am Ende eine pädagogische Betreuung im Hort favorisiert wird. Wie auch immer, wenn Gelder zur Förderung solcher Betreuungseinrichtungen bereit gestellt werden, sollten wir als Gemeinde Kahl unsere Planungen schnell einreichen können und somit an der Förderung im vollen Umfang teilzunehmen.

Wir bitten Sie um Zustimmung

Mit freundlichen Grüßen

Sylvia Hein, Fraktionsvorsitzende

Bündnis 90 / Die Grünen im Kahler Gemeinderat

Ergebnis:

Im Haushaltsentwurf ist bereits ein Titel mit 60.000,- € enthalten. Wir wollen mit diesem Antrag deutlich machen, wofür wir das Geld ausgeben wollen. Es soll nicht zur Flickschusterei oder einer Sanierung in Teilbereichen dienen, sondern für die Planung eines energetischen Neubaus an Stelle der heutigen Pavillons. Alles Weitere steht schon oben in der Begründung.